

夢見た全県総体で輝け！そして、夢の続きを！

入部した誰もが目標にする「県大会出場」。この舞台は、『夢舞台』です。各地区を勝ち抜いた限られた人しか出場を許されない舞台です。選手のみなさんは、その舞台に立てる喜びを胸に、これまでがんばってきたことを誇りに自分の力を存分に発揮してください。そして、自分を支えてきてくれた方々や応援してくれる仲間がいることを忘れずにがんばってきてほしいです。『がんばれ！西仙北中』

バドミントン部

私たちは、郡総体で見つけた課題を解決できるようにがんばってきました。残り少ない練習も充実したものになりました。大会では、1点を大事にして悔いの残らないように最後までシャトルを追います。3年生は、最後の全県大会なので楽しんでプレーできるようにがんばります。

佐々木



私たちは、毎日みんなと声をかけあいながら楽しく練習してきました。団体戦では、みんなで力を合わせて楽しく試合をします。シングルスでは、ベスト4を目指しています。楽しく諦めずに自分のプレーをしたいです。

伊藤

全県総体では、3年間の部活動の集大成として相応しいプレーができるようにしたいです。緩急をつけて相手を崩す頭脳戦をしたいです。チームの雰囲気もよいので、団体戦では、「めざせ頂点」を達成するために一丸となって戦っていききたいと思えます。最後は「このメンバーでプレーできてよかった」と心の底から言えるようにしたいです。

小山田

私たちは、個人・団体で東北大会に出られるような成績をとっていきたいです。そして一日でも多く練習をして、東北でも悔いのない試合をしたいです。

高橋

個人戦では、悔いが残らないように思いきってプレーしたいです。団体戦では、個人戦では感じられないことがたくさんあるので楽しんで仲間と一緒にがんばりたいです。

信田

陸上競技部

県大会の目標は、楽しく跳ぶことと170cmを跳び東北大会に出場することです。やるからには全力で、楽しく、でも雄和での最後の大会になるかもしれないので、1分1秒を大切に歴史に名を刻んできたいです。

小山田

(走高跳)



全県陸上でがんばりたいことは、1周目のペースを57秒でいくことと、ラスト200Mの走りです。郡陸では、1周目のペースが速すぎて、ラストまで余力を残せなかったため、全県陸上では、2つのことをがんばって東北大会に進めるようにしたいです。

小松

(800M)

曜日	行事等	授業						持ち物・SB等
		①	②	③	④	⑤	⑥	
12(月)		月1	月2	月3	月4	月5	火6	体育着
13(火)	基礎テスト③(英)、職員会議、リフレッシュデー	火1	火2	火3	火4	火5	／	体育着、SB15:10のみ
14(水)	朝集会	水1	水2	水3	水4	水5	水6	体育着
15(木)	3日あおぞらこども園訪問(2・3校時)	木2	木1	木3	木4	木5	木6	体育着
16(金)	3年美術館訪問、吹奏楽壮行演奏会、フッ化物洗口、大仙っ子新聞読もうDAY	美術館訪問				金5	壮行	体育着、弁当持参
17(土)	通信陸上(~18日)							
18(日)	吹奏楽コンクール県南大会							
19(月)	SOS教育講演会、園小中合同引き渡し訓練	月1	月2	月3	月4	講演	学活等	体育着

健康の記録の確認のお願い

本日、「健康の記録」を配付しました。ご確認のうえ、表紙に押印して7/13(火)まで、学級担任へお届けください。よろしくお願いいたします。

PTA・三者面談について

先日の学年懇談には、たくさんの方々に参加いただきまして、本当にありがとうございました。修学旅行について了承していただきました。訪問先等、資料の計画と少し変更がありますが、その他にも資料をお読みになり何か分からないところがあれば、お問い合わせください。また、来週から三者面談が始まります。これからの進路に向け、有意義な時間になるようにいたしますので、よろしくお願いいたします。あわせて、実力テストの成績票を本日、配付いたしましたので、ご確認ください。三者面談の際に使用いたしますので、12日(月)には学級担任に返却してください。

来年度の公立高等学校定員削減決定

昨日、秋田県教育委員会から発表がありました。次の高校以外は、昨年と定員は変わりません  
○秋田南高校：12人減 ○西仙北高校：10人減 ○大館鳳鳴高校：25人減 ○十和田高校：10人減